



L'ex-Ministre Camerounais de l'Eau et de l'Energie incarcéré, son Majordome et son chauffeur, qui auraient pris part à sa fuite vers le Nigéria, seraient également détenus à la Prison Centrale de Kondengui, à Yaoundé.

Écroué à la prison centrale de Kondengui depuis la nuit du 23 mars 2018, Basile Atangana Kouna, a été rejoint en fin de semaine passée par son majordome et son chauffeur, rapportent des sources concordantes et dignes de foi. Ils y sont incarcérés depuis le 4 Avril dernier, apprend-on.

D'après les informations qui circulent, les deux anciens serviteurs de l'Ex-Ministre de l'Eau et de l'Energie sont accusés de recel et complicité d'immigration clandestine. Déjà, le 27 mars dernier, c'est un membre du clergé, proche de la famille de « Don Basilio », qui avait été interpellé. L'Abbé Dieudonné Nkodo, par ailleurs, Vicaire de la Paroisse du Sacré Cœur de Mokolo à Yaoundé, a été auditionné dans la soirée du 27 mars au Groupement Spécial d'Opérations (GSO).

Soupçonné lui aussi d'avoir pris part à la fuite de l'ancien gestionnaire, il avait finalement été libéré tard dans la nuit. En rappel, ils avaient été arrêtés en même temps que l'ancien Directeur Général de la CAMWATER, alors en fuite au Nigéria voisin, bravant ainsi l'interdiction de sortie du territoire dont il faisait l'objet. Au Cameroun, l'opération « mains propres » engagée par le

Chef de l'Etat contre les gestionnaires indéclicats n'en finit pas de défrayer la chronique.

Limogé du Gouvernement le 02 mars 2018, Basile Atangana Kouna, sur qui pèsent des soupçons de malversations, fait depuis, l'objet d'une procédure judiciaire au Tribunal Criminel Spécial (TCS). Cependant, il avait réussi à déjouer les barrières sécuritaires pour se retrouver au Nigéria voisin.

Le 22 mars, il a été rattrapé par Interpol, puis ramené à Yaoundé le 23 mars, pour être écroué à la Prison Centrale de Yaoundé, en attendant l'instruction de son dossier au TCS.

Source : cameroon-online.com/237actu.com
